



## NOSOTROS SOMOS EL FUTURO

Asistí a una conferencia de Amin Sheikh\*, autor del libro “La vida es la vida. Yo soy gracias a ti” y me anoté una frase que nos dijo que me impactó:

*“Los niños no son el futuro. Nosotros tenemos que ser el futuro de nuestros niños”.*

Me impactó porque es verdad que los adultos tendemos a pensar eso que tantas veces hemos oído: que los niños (o los jóvenes) son el futuro. Y puede ser verdad, pero de las palabras de Amin entendí que sólo lo será si nosotros somos capaces de proveerles de este futuro.

Es decir, que si nos amparamos literalmente en la frase “los niños son el futuro”, podemos tender a la pasividad, a dejar de luchar nosotros por este futuro, y el resultado será que no lo podrán ser porque no habrá futuro.

Así que le compro al cien por cien la afirmación a Amin: *nosotros tenemos que ser el futuro de nuestros niños*. Nosotros tenemos que luchar por ellos hasta el final. En la política, en el cambio climático, en los derechos sociales, en la convivencia... nosotros somos los responsables del futuro de nuestros niños, y si abdicamos de tal responsabilidad, no les hacemos ningún favor.

Los niños son literalmente el futuro, por supuesto, pero hoy, en este momento, hemos de tener claro que nosotros somos aún su futuro. Y que su futuro dependerá de lo que hoy nosotros seamos capaces de hacer.

Así que tenemos que seguir adelante. Defendiendo derechos, denunciando abusos y corrupciones, cuidando el planeta, y conviviendo pacíficamente. Tenemos que seguir trabajando en nuestro presente para que ellos tengan un futuro. Por ellos. Y también por nosotros.

\*Amin Sheikh es un ex niño de la calle de Bombay que ha fundado la ONG “Soy gracias a ti” y es el promotor de [bombaytobarcelonalibrarycafe.com](http://bombaytobarcelonalibrarycafe.com)